

令和7年度6月号 令和7年5月30日発行



藤塚小だより

◎知恵いっぱい ◎笑顔いっぱい ◎元気いっぱい

春日部市立藤塚小学校 TEL737-5330 HP:<https://schit.net/kasukabe/esfujitsuka/>



体験を通して学び続ける児童の姿

校長 和田 浩

新緑の美しい季節となっていました。児童が畑やプランターに植えた、朝顔やホウセンカ、野菜の苗もすくすくと育っています。休み時間はチョウを追いかけている児童や、葉っぱや木の実を集めて遊んでいる児童もいます。学校では生き物の観察や世話を通して、様々な発見をし、生命の不思議や大切さを学んでいます。本校の教育活動もここまで順調に進み、児童は日々の学びを通して成長しています。

今年度さらに伸びた、児童の良いところを紹介します。

まず、児童は朝のあいさつがよくできるようになってきました。具体的には、顔を見てあいさつができることや、相手に伝わる声の大きさであいさつができます。本校の児童は、廊下での「こんにちは」のあいさつも上手です。できていることをほめて、粘り強く教えてきた成果が出てきています。地域の方々へ

も、児童のあいさつが広がるよう、まずは登下校を見守ってくださる方々へのあいさつができるように指導をしていきます。ご家庭でも、ぜひ大人が手本となってあいさつの仕方を教えてください。

次に、異学年で遊ぶことができることです。休み時間には、サッカーやドッジボールで、異学年の子が混ざって遊ぶ様子が見られます。遊びを通して人間関係を築き、相手に合わせた遊び方を考える貴重な学びの機会です。今後の人生における、多様な他者との「共生」にも繋がっていきます。今年度は、異学年での給食も実施し、遊びを計画・実践する場も確保していきます。

入学・進級してから2か月が過ぎた学校生活も、ここからが大きく伸びる時期です。日頃の積み重ねを大事にして、「知恵いっぱい」「笑顔いっぱい」「元気いっぱい」な児童を育てていきます。

一年生の作品は七月号から掲載予定です。

大空の 六年二組	どこへ行こうか	ふうせんは	ふじの花 五年二組	かがやいている	きれいだな	たねまきは 四年二組	たいへんけど	たのしいな	しおひがり 三年一組	貝がたくさん	うれしいな	
ネモフィラの 六年一組	青いじゅうたん	きれいだな	こどもの日 五年一組	家族みんなで	パーティーだ	かたつむり 三年二組	はっぱのしたで	かくれんぼ	こいのぼり 二年二組	こいのおやこが	たのしさう	
六年二組	六年二組	六年二組	六年二組	六年二組	六年二組	四年一組	空高く	ふうせんとんで	たのしそう	しおひがり 二年一組	ざくざくとれて	うれしいな
大空の 六年二組	どこへ行こうか	ふうせんは	ふじの花 五年二組	かがやいている	きれいだな	たねまきは 四年二組	たいへんけど	たのしいな	しおひがり 二年一組	貝がたくさん	うれしいな	
大空の 六年二組	どこへ行こうか	ふうせんは	ふじの花 五年二組	かがやいている	きれいだな	たねまきは 四年二組	たいへんけど	たのしいな	しおひがり 二年一組	貝がたくさん	うれしいな	

五月の俳句

東鳳会 小山愛子先生 選



児童数 1年 52名 2年 54名 3年 54名 4年 53名 5年 55名 6年 47名 計 315名

日	曜	藤塚小学校 6月の主な行事
1	日	
2	月	お誕生日給食
3	火	水泳学習（6年・2年・4年）
4	水	委員会活動③
5	木	市内陸上大会(弁当持参)・お弁当の日(給食なし) 7時40分集合50分出発
6	金	市内陸上大会(予備日) 尿検査(2次)
7	土	
8	日	
9	月	避難訓練(竜巻訓練：業間) 校内硬筆展(競書会)
10	火	校内硬筆展(競書会・審査) 水泳学習(3年・5年)
11	水	新体力テスト：5年・6年 校内硬筆展 クラブ③
12	木	新体力テスト：2年・1年 歯科健診(ひ・4・5・6年) スクールカウンセラー来校日
13	金	新体力テスト：3年・4年
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	水泳学習(3年・5年)
18	水	市内硬筆展(～28日)
19	木	
20	金	ふれあいデー
21	土	
22	日	
23	月	
24	火	1～3年生 5時間授業 水泳学習(3年・1年・5年) 放課後子ども教室 ドッヂビー
25	水	クラブ④
26	木	1～3年生 5時間授業
27	金	学級懇談会(低・ひ) 1～3年生 5時間授業
28	土	
29	日	
30	月	学級懇談会(高)

教科書展示会



日時：令和7年6月18日(水)～令和7年7月3日(木)
場所：春日部教科書センター(春日部市中央7-2-1)

離任式

5月2日(金)には、お世話になった先生方に感謝の気持ちを伝える離任式を行いました。転出された先生方からは、改めて藤塚小学校のよさをお話しいただきました。先生方から学んだことを大切に、さらに一人一人が輝く、みんなで輝く藤塚小学校にしていきましょう。



交通安全教室

5月16日(金)には、春日部警察署、交通指導員さん、春日部市役所の皆様に来校していただき、1年生と3年生の児童が、正しい交通ルールやマナーを学びました。

安全な歩行と横断(1年生)



安全な自転車の乗り方(3年生)



ホームページもご覧ください

学校生活の様子がご覧いただけます。

藤塚小学校 HP

<https://schit.net/kasukabe/estfujitsuka/>

